

Industrie

Mensuel de novembre 2021

Indicateur synthétique de la marche des affaires

Ensemble de l'industrie



— Suisse
— Vaud

Perspectives pour les 3 prochains mois

Entrée de commandes	↗
Production	↗
Emploi	→

L'indicateur synthétique de la marche des affaires des industriels vaudois évolue à nouveau en territoire positif en novembre. Une grande part des répondants (42%) juge d'ailleurs la situation de leurs affaires comme étant bonne. Il s'agit là d'une proportion jamais atteinte au cours des dix dernières années dans cette enquête mensuelle. Pour autant, la situation n'est pas rose dans toutes les branches industrielles. Le secteur des machines et moyens de transport par exemple, continue d'essuyer des difficultés. Dans l'ensemble, les perspectives à trois mois restent positives avec une augmentation des entrées de commandes pressentie par un tiers des entrepreneurs ou à défaut, une stabilisation pour plus de la moitié du panel (57%).

Electronique, optique, précision



Machines, moyens de transport



Bois, autres produits non métalliques



Métallurgie, travail des métaux



Entreprises de 1 à 49 personnes



Entreprises de 50 à 199 personnes

